

Delegación Presidencial de Malleco y CMPC se unen en beneficio de un paciente de Conin de 14 años

Tras una década de internación en el centro clínico de Temuco, el adolescente que sufre diversas complicaciones de salud llegará a su casa con artículos esenciales y equipamiento, gracias al esfuerzo de las instituciones público y privada.



La Delegación Presidencial Provincial de Malleco, la empresa forestal CMPC y la Corporación para la Nutrición Infantil (Conin) conformaron una inédita unión de fuerzas, para concretar el deseo de una familia de la comuna de Victoria de trasladar a casa a su hijo Gonzalo Ulloa Parada: un adolescente de 14 años con diversas condiciones de salud y que ha pasado gran parte de su vida internado en la clínica Conin Temuco con atención profesional dedicada.

Entre las afecciones que sufre actualmente se encuentran macroglosia, malformación del tórax y epilepsia, lo cual no le permite

desenvolverse prontamente de forma autónoma. De ahí que es esencial el acompañamiento de su madre y el acondicionamiento de su domicilio.

Para ayudar hacia un tratamiento y recuperación adecuado a su edad y estado, la corporación forestal y la Delegación Presidencial invirtieron en equipamiento, mobiliario y artículos necesarios para permitir la reunificación familiar de Gonzalo, adecuando su hogar a un entorno similar al que tenía en el recinto de salud, y mejorando de paso la calidad de vida de él y su familia.

Marlene Parada, madre de Gonzalo, expresó su gratitud por el apoyo recibido.

"(Gonzalo) ya lleva diez años en Conin porque no tenía las condiciones para poder traérmelo (...) Quería dar las gracias por el apoyo que dieron con estas cosas para mi hijo, para poder traérmelo para la casa, para que él esté cómodo y tenga sus cosas", dijo la madre.

AYUDAS

En el caso particular de la división gubernamental provincial, a través del fondo ORASMI que imparte el Ministerio del Interior en apoyo a familias con necesidades, otorgaron un sistema de aire acondicionado a Marlene Parada, el que permitirá mantener el hogar a una temperatura ideal para la sensible condición del joven.

El delegado presidencial de Malleco, Leopoldo Rosales, destacó el trabajo en común entre las diversas instituciones, tanto de forma directa como indirecta. "Nos complace de verdad este tipo de apoyo, porque nos conmueve mucho la historia que existen detrás de Marlene y de Gonzalo. Quiero destacar también el profesionalismo de las personas que han estado apoyando y colaborando en el desarrollo de él (...) Creo que le van a facilitar la vida cuando lo den de alta y pueda también, a través de los tribunales de Justicia, permitir su venida para acá", indicó.

En la contraparte privada, el Subgerente de Relacionamiento Territorial de

Empresa Forestal CMPC, Gustavo Apablaza, enfatizó el compromiso de la compañía con la mejora de la calidad de vida de Gonzalo a través de la entrega de juguetes, colchones, insumos médicos y otros artículos para el adolescente. "Hace poco más de un mes con el equipo de la Delegación nos contactamos y generamos ahí una alianza en pos de poder generar condiciones mejores para la vida de Gonzalo. Próximamente será trasladado a su hogar y para ello necesita de ciertos artículos que permitan un mejor vivir. Es así como quisimos hacernos parte y poder contribuir en esa mejora de calidad de vida", indicó Apablaza.

Desde CONIN Temuco, José Fuentes, terapeuta ocupacional, aplaudió el logro de la gestión de redes y el trabajo mancomunado en beneficio de un niño con necesidades vitales. "Aquí estamos finalizando un proceso, dando un nuevo paso en el proceso de gestión de redes y damos un tremendo agradecimiento a ORASMI, a la Delegación, a CMPC, por este tremendo aporte para nuestro pequeño Gonzalo, de que ya está un paso más cerca de volver a su casa, de poder reunificar a su familia", indicó.

SE OFRECE

Maestro: